

安穩たより

平成 28 年 10 月発行
発行元: 宗教法人円福寺
〒341-0035
埼玉県三郷市鷹野 1-159-3
電話 048-955-1909

お盆供養会とお彼岸

8月13日、14日に毎年恒例となりました新盆供養会およびお盆総供養会を執り行いました。今年は土日に重なったこともあり、たくさんの方にお参りいただきまして、ありがとうございました。皆さんに本堂にあがっていただき、阿弥陀如来や弁財天、不動明王に大如来と本堂の仏様方々にお会いいただいたこと、うれしい限りです。お子様用に花火を昨年から用意しているのですが、今年も好評でしたので来年も用意する予定です。

9月19日～25日はお彼岸でしたが、今年はお天気がすぐれず雨続きの日々となり、さらに気温も一気に下がってしまい「暑さ寒さも彼岸まで」を体感したお彼岸でした。そんな折ですがたくさんの方にお参りいただき、本当にありがとうございました。お彼岸においでいただけなかった方は、この後年越し供養会やお年賀がありますので、先祖が眠る最高のパワースポットに是非お参りください。



年越し供養会

今年の漢字は何かなと振り返りの時期になってきましたね。今年もいろいろありました。駅伝で青学の2連覇に始まった平成28年、保育園問題で「日本死ね」とのブログが国会すらにぎわし、参議院選挙で自民党が圧勝している一方、海外ではイギリスのEU離脱にベルギーで爆破テロや北朝鮮のミサイル発射や核実験で「安全」に対する緊張感を持った一年。地球の裏側リオオリンピックでは柔道に陸上リレーに水泳にレスリングに素晴らしい活躍に日本国中が興奮し、アメリカでは大統領選挙のさなかイチローが日米通算最多安打の偉業を成し遂げ、全世界ではポケモン集めに老若男女がスマホに向き合う夏。首都東京の知事も代わり、東京オリンピックや豊洲の問題におわれる中、SMAP解散報道に、続けることの難しさを学び、熊本地震、鳥取地震で大自然の驚異と命のかなさと大切さを学ぶ一年でした。このように今年ですが、今年の漢字を1文字選ぶとすると、オリンピックや大統領戦、選挙や国民投票と競うことが多かった気がするので「競」はどうでしょう？



年越しの際に、円福寺では護摩をたいています。お天気が大丈夫なようであれば、12月31日の23:45くらいから24:30くらいまで年越しの護摩供養を行いますので是非ご参加ください。何かのついでにお立ち寄りいただいても結構ですので、お気軽に円福寺の護摩壇を見にきてくださいね。

～お知らせ～

平成28年11月10日～12月18日の間、三郷市郷土資料館で「三郷市の仏教と仏像」という特別展が開催されます。円福寺からは弁財天を提供したのですが、各寺院から貴重な仏像や仏具が提供されています。是非お立ち寄りください。詳しくは同封のチケットをご確認ください。なおチケットがなくても入館できますので、是非お立ち寄りください。

平成28年12月31日23:45～年越し供養会 平成29年1月1日～7日 七福神巡り
1月1日～7日はお寺にお花(1束700円)が用意してあります